

Si este mensaje no se abrió correctamente, [por favor haga clic aquí](#)



Hacia al 2014

Noviembre 2013 - Número 24

Cita

“Las palabras del Cardenal Rylko, el P. Deogratias de Burundi, y de la familia Jensen de Chile fueron verdaderamente inspiradoras y –de acuerdo al deseo del Papa Francisco – palabras de verdad que llegan e inflaman el corazón. Otro punto culminante de la noche fue la llegada de los portadores de la antorcha, trayendo la luz para los próximos cien años de Schoenstatt. En Latinoamérica y en Alemania los jóvenes que pertenecen a Schoenstatt quieren ser una generación renovada de “Congregantes” que hacen suya la visión del P. Kentenich. Gracias por este maravilloso evento y por hacer posible la transmisión en vivo para que todos pudiéramos participar.”

P. Bryan Cunningham, Manchester

[Video \(Inglés\)](#)

Editorial

Queridos Peregrinos

El P. Rafael Fernández (Chile) en una charla del 18 de octubre 2013, resalta el significado de un jubileo de acuerdo al P. Kentenich.

El elemento que el P. Rafael resalta es la alegría – eso es lo que significa el jubileo. No se como fueron sus celebraciones para la apertura del año jubilar, pero la nuestra fue excelente! El hecho de que tantos pudieron participar por medio de la transmisión en vivo vía Schoenstatt-TV por internet o por EWTN fue algo especial. Muchas gracias por todos sus “alegres” comentarios, tengan por seguro que planeamos construir sobre la base de esta experiencia que . Esta alegría va cargada de gratitud – a Dios, a la Mater y a nuestro Fundador – y a muchos otros en este camino de los pasados cien años.

En el texto del P. Kentenich citado por el P. Rafael, esta cita capturó mi atención:

"¿Qué quiere un año jubilar?

Una nueva fundación.

¿Qué quiere un año jubilar?

Quiere poner al descubierto los cimientos de la Familia, para construir de nuevo sobre ellos.

¿Que quiere un año jubilar?

Verificar todo lo que surgió y creció; si es sano, recto o si algo se torció y debe ser enderezado".
(Jornada de Octubre 1951)

En nuestro camino por este año jubilar, en nuestro implorar la Gracia 2014, nos preguntamos: “¿Qué debo hacer yo para que la gracia de Dios actúe en medio nuestro?” Al avanzar en este año jubilar debemos recordar que no hacemos esto solo para nosotros mismos, sino para aprender a vivir nuestra misión más plenamente para los próximos cien años.

Dios los bendiga,
P. Andrew

Del equipo de 2014

Queremos agradecerá todos los que nos ayudaron para hacer de la Apertura del Año Jubilar un gran momento de gracias y de alegría, tanto en torno al Santuario Original en Schoenstatt como en todos los santuarios y Familias en todo el mundo. Vamos juntos como familia peregrina bien encaminados hacia la renovación de la Alianza de Amor el 18 de octubre 2014.

La experiencia de la transmisión en vivo

Muchas gracias por todos los comentarios sobre la transmisión en vivo del 18 de octubre 2013. A muchos les conmovió la posibilidad de “estar presentes” y de participar verdaderamente – y de poder hacerlo en vivo y “en mi propio idioma.” Desde Nigeria a Inglaterra, de India a Sudáfrica y Costa Rica... Somos una familia internacional. Gracias también por mandar los reportes de sus celebraciones. De aquí en adelante las cosas solo pueden ir cada vez mejor.

Program Team

Muchos nos agradecieron por poder tener los textos de la celebración con anticipación para poder usarlos en sus celebraciones en muchos santuarios alrededor del mundo. La Hna. Veronika ha convocado a un Team Internacional que está revisando la experiencia que podrán tener los peregrinos aquí en Schoenstatt – y tal vez en todo el mundo.

Transporte desde y hacia el Monte Schoenstatt

Muchos han manifestado su preocupación por las distancias de un lugar de interés a otro en Schoenstatt – especialmente el camino de subida hacia el Monte Schoenstatt donde estará la carpa de comida. Respiren profundo... Después de muchas negociaciones con la policía y otras importantes instituciones ahora tenemos permiso para que un bus pequeño brinde el servicio de transporte de ida y vuelta del monte.

Visita a los Teams Nacionales

En el mes de noviembre se llevan a cabo dos importantes reuniones de Directores del Movimiento en Europa y Sudamérica. El Team 2014 estará presente para sostener conversaciones con los responsables por el 2014 a nivel nacional.

El P. Andrew Pastore y David Perera llevarán a cabo visitas a los Teams Nacionales en varios países. En noviembre y diciembre estarán en Sur y Norteamérica. A partir de febrero visitarán países en Europa y más allá. Si están interesados en recibir esta visita, por favor escriban a info@schoenstatt2014.org

Desde los países...

La Familia de Schoenstatt en Chile en camino a las celebraciones del 2014

El **18 de octubre** pasado, las puertas de nuestros 22 Santuarios en Chile estuvieron cerradas por una hora y, cual puertas santas, se volvieron abrir después de la celebración de las Misas de Alianza, al son de las campanas, marcando así el inicio del año jubilar. Este 18 de Octubre, fue en todos los Santuarios y Ermitas de Chile (cerca de 20), un momento de mucha alegría, entusiasmo y esperanza.

Con un espíritu de renovación del ímpetu y fidelidad de los primeros, la Familia de Schoenstatt chilena, con un corazón agradecido y comprometido, marca el paso del último año de la peregrinación espiritual hacia el momento culmine de la Renovación de la Alianza de Amor, que hace 100 años comprometiera la Mater a través de nuestro Fundador y los primeros jóvenes, en el Santuario Original. La **vivencia del Trienio** de preparación al año jubilar, ha servido de estímulo a numerosas corrientes de vida que día a día se revitalizan y nos preparan para llegar al 18 de octubre del 2014, con el corazón bien dispuesto y abierto, a recibir esa **irrupción de gracias especiales** que nos impulsarán con más fuerza a llevar Schoenstatt a la Iglesia y al mundo, forjando una cultura de Alianza para los próximos 100 años... y más allá.

En estos tres años de preparación, se ha incrementado la vinculación a nuestros Santuarios (se le a dado relevancia a las celebraciones de los 18 de cada mes); ha habido acciones para crecer y profundizar en el vínculo al Padre fundador; se han fortalecido y desarrollado diversas iniciativas apostólicas para proyectar Schoenstatt con más fuerza y presencia en la Iglesia y la sociedad (se ha hecho un catastro de las muchas iniciativas y obras apostólicas y sociales que han surgido en nuestras diferentes Familias locales, a lo largo de Chile); se ha hecho una campaña de contribuciones al capital de gracias, para conquistar los kilómetros que nos llevan hasta el Santuario Original; se ha incentivado la difusión y proyección de la campaña de la Virgen Peregrina, etc., etc.

En este itinerario espiritual hacia el 18 de Octubre del 2014, la visita del **Símbolo del Padre** del Santuario Original, que recorrió los cerca de 40 centros de Schoenstatt en Chile, fue muy motivadora y nos ayudó a orientarnos en nuestra peregrinación hacia el Santuario Original. Hay dos momentos especiales en este año que han sido muy inspiradores para todos: **la elección del Papa Francisco** y el regalo del Santuario Original a la Familia de Schoenstatt. Especialmente, la noticia del **regalo del Santuario Original** por parte de los Pallotinos, nos impresionó mucho como un signo de la acción e iniciativa de Dios y la Mater, y despertó mucha alegría, motivando a un mayor compromiso en el contexto del jubileo.

Este mes de octubre ha sido un mes muy movido y aprovechado en cada una de las Familias de Schoenstatt a lo largo de Chile. En este mes celebramos **5 Jornadas Regionales de Dirigentes**, en 5 ciudades, en las que participaron en total unas 1200 personas. Con estas jornadas, que fueron muy buenas y motivadoras, se dio un impulso fuerte a la vivencia del año jubilar. En todas ellas se dio un gran ambiente de familia. Allí recibimos también la noticia de que el Santo Padre ha concedido a todos los Santuarios de Schoenstatt del mundo, durante este año jubilar, la posibilidad de recibir la Indulgencia Plenaria cumpliendo con los requisitos habituales. Hacia delante, en nuestro **camino espiritual** hacia el 18 de octubre de 2014, queremos ahora intensificar nuestros pasos y prepararnos con más dedicación y entusiasmo a la celebración de este día. Quisiéramos celebrar con mucha fe y agradecimiento, con alegría y renovado compromiso, los 100 años de la irrupción de gracias que dio origen a nuestro Movimiento.

Estamos en camino con el anhelo de vivir este Año Jubilar 2014 como una Familia unida en torno al Padre fundador, animada por la fe y la vivencia de la Alianza y encendida por la misión. A lo largo de este año queremos renovar la Alianza de Amor en cada Santuario, en cada ermita y Santuario-hogar, para proyectarla en la Iglesia y el mundo con nuevo ímpetu evangelizador. Queremos **implorar una nueva irrupción de gracia**, que nos impulse con renovada fidelidad en nuestra misión. En sintonía con nuestra Iglesia y poniéndonos a su servicio, nuestro anhelo es que la Alianza de Amor con María se difunda con más fuerza en la vida de la Iglesia, que nuestros Santuarios sean lugares abiertos a ella y fuentes de renovación para todos, y que la Iglesia reconozca y se abra al carisma de nuestro Padre.

P. Eduardo Aguirre, Director Nacional

Lo que es *nuevo?*

- **DVDs de la ceremonia de Apertura del Año Jubilar estarán disponibles a fines de este mes (español, inglés y alemán). Puede adquirir uno a través de la Oficina 2014 o escribiendo a info@schoenstatt2014.org.**

**Office 2014
Pater-Josef-Kentenich Str. 1
56179 Vallendar
Alemania**

+49 261 2967240

De esto & lo otro

Vimeo

Hemos creado un Nuevo canal de videos en Vimeo.com: <http://vimeo.com/sico2014>. Visita la página y revive la Apertura del Año Jubilar así como otros pasos importantes en el camino hacia los 100 años de la Alianza de Amor!

Facebook

No olvides poner “me gusta” a nuestra página en Facebook – **Hacia el 2014** – y comparte con nosotros tus experiencias, celebraciones y preguntas durante este Año Jubilar.

En Alianza con...

A continuación les dejamos las fechas de las próximas Misas “hacia el 2014”. Únete espiritualmente al Santuario Original para pedir por las intenciones del 2014 y por las comunidades que les toca durante este mes:

- **23 de noviembre: Juventud Femenina**
- **30 de Noviembre: Académicas**
- **7 de diciembre: Liga Apostólica Femenina (Transmisión en vivo por Schoenstatt-tv)**
- **14 de diciembre: Rama de Señoras y Madres**

Fr. Andrew Pastore
Schoenstatt International Communication Office 2014
Pater-Josef-Kentenich-Str.1
56179 Vallendar
Germany - Deutschland - Alemania

E-Mail: info@schoenstatt2014.org
Web: www.schoenstatt2014.org



strecker@schoenstatt2014.org

Schw. M. Luciane Machens
M.Luciane@schoenstatt2014.org

Fr. Andrew Pastore
fr.andrew@schoenstatt2014.org